

Le casse du siècle

NON
À LA RÉFORME DES RETRAITES !

JEUDI 13 AVRIL
12e mobilisation

**EN FORCE, NOUS DISONS
NON À LA RETRAITE À 64 ANS**

NON, C'EST NON !

CFE CGC

CFE CGC

www.cfecgc.org

RÉFORME DES RETRAITES : LA CFE-CGC APPELLE À MANIFESTER



L'ensemble des organisations syndicales (CFDT, CGT, FO, CFE-CGC, CFTC, Unsa, Solidaires, FSU) et des organisations de jeunesse (Fage, l'Unef, VL, FIDL et MNL) exigent le retrait de cette réforme en toute indépendance dans des actions calmes et déterminées. Elles décident de poursuivre la mobilisation et appellent à une nouvelle grande journée de grèves et manifestations le jeudi 13 avril prochain.



<https://www.cfecgc.org/actualites/reforme-des-retraites-mobilisation-nationale-le-13-avril>

LA CFE-CGC EXPRIME SES POSITIONS DANS LES MÉDIAS

Le président de la **CFE-CGC**, **François Hommeril**, est très présent dans les médias. Il a livré les analyses de la **CFE-CGC** contre un projet de réforme inacceptable. Pour lire ses interviews : <https://www.cfecgc.org/salle-de-presse/vu-dans-les-medias>

CFE-CGC FERROVIAIRE VOUS INFORME SUR SA PAGE INTERNET DEDIEE :

<https://www.cfecgc-ferroviaire.com/reforme-retraites-casse-du-si%C3%A8cle>





TÉL : 06. 22.68.32.69

cfecgc.fer.secretariat@gmail.com

<https://www.cfecgc-ferroviaire.com>



La valeur des idées doit se retrouver dans le partage et l'adhésion de l'encadrement...

